

## L'ETHER

L'éther est le cinquième élément de la nature dont nous percevons essentiellement quatre composants : la terre, l'air, le feu, l'eau.

Plus subtil que l'air, c'est un des grands agents qui permettent à l'énergie primitive de circuler à travers les mondes et de les vivifier.

Lorsque nous parlons d'éther ou de corps éthérique, il faut savoir qu'il s'agit d'un terme générique et que cet éther est subdivisé en quatre parties superposées les unes aux autres :

### L'ETHER CHIMIQUE :

L'éther chimique est en rapport avec tous les phénomènes d'assimilation dont font partie la digestion et toute transformation de la matière en énergie.

### L'ETHER REPRODUCTEUR :

L'éther reproducteur qui, en lien avec l'éther chimique, permet à partir des éléments digérés de générer une impulsion vitale.

C'est une composante essentielle de la création, présente en grande partie chez la femme durant la période où elle peut donner la vie.

Pour être plus précis, le corps éthérique d'une femme a la capacité spontanée de capter en abondance une grande partie de l'éther vital de la planète, qui transmet l'information au corps physique sous forme de sang. Ce sang est éliminé par les règles menstruelles lorsque la femme ne procrée pas, ainsi, le trop plein d'éther vital est évacué.

### L'ETHER LUMINEUX :

L'éther lumineux est à la base de nos perceptions sensorielles et sans lequel nous serions très peu en contact avec l'extérieur.

### L'ETHER REFLECTEUR :

L'éther réflecteur que l'on pourrait qualifier d'intermédiaire entre la mémoire akashique et la mémoire terrestre.

Cet éther a pour particularité de capter l'événement selon le vécu de celui qui l'émet. Elle retransmet, de ce fait, une mémoire qui n'est fiable que très partiellement.

Nous pourrions comparer cette mémoire à une série de galerie des glaces contenant des miroirs déformants où l'on peut traduire maladroitement des pans d'histoire sans grande fidélité.

C'est dans cet éther que plonge certains médiums et voyants qui peuvent apporter des indications tout à fait juste, étroitement mêlées à des visions déformées de ce qu'ils perçoivent. Cela donne lieu à une marge d'erreur importante, et à la difficulté de faire la part des choses.